
  

 
 

 
 
Stadt Halle (Saale)       23. Juni 2022 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt   
 
 
 
Beschlusskontrolle 
Sitzung des Ausschusses für Klimaschutz, Umwelt und Ordnung am 09.06.2022 
Anfrage von Herrn Aldag zum Gravo Druck 
TOP: 7.13 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Herr Aldag bezog sich auf das Verkehrsgutachten zur Baumaßnahme Gravo Druck 
und fragte nach dem derzeitigen Verkehrsaufkommen. 
 

 
Im Baugenehmigungsverfahren war das durch das Bauvorhaben bedingte zusätzliche Ver-
kehrsaufkommen zu untersuchen. Dies ist durch das im Wege der Akteneinsicht inzwischen 
bekannte Verkehrsgutachten geschehen.  
Die Adolf-von-Harnack-Straße ist als Wohnstraße der Kategoriegruppe „Erschließungs-
straße“ zuzuordnen. Der Straßenzug ist im Zweirichtungsverkehr befahrbar. Für eine Unter-
suchung des derzeitigen Verkehrsaufkommens besteht kein Anlass, da die Straße ihre Er-
schließungsfunktion entsprechend der Kategoriegruppe „Erschließungsstraße“ erfüllt. 
 
 
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter  
 


